



Le Septentrion

Réunion statutaire n° 702

Les Jardins du Soubise, le 18/01/2010



Invités : Luc Duribreux
Président de l'ADD

Excusés :

Taux de Présence : 60%

Menu

-
Ballantine de Foie Gras
-
Dos de Bar de Ligne
Au Fenouil et Beurre Blanc
-
Galette des Rois
-

Blanc Chardonnay Skalli
Domaine de la Perrière(Sancerre
Rouge)
Café - Mignardises

1) Commission Animation:

La visite du Musée de la Dentelle à Calais aura lieu le vendredi 29 janvier avec un départ en bus à 17h30 de Dunkerque, après la visite du Musée un dîner sera servi au Cercle Maritime de Calais avec un défilé de mannequin qui présenteront des articles en dentelle évidemment.

Très belle soirée en perspective; venez nombreux

Participation de 45 Euros par personne.

Vous pouvez inviter des amis

2) Commission Caritatives:

Après plusieurs refus de la Mairie, nous avons enfin trouvé une salle pour organiser la **CHAPELLE DU CARNAVAL le 14 février, jour de la bande de Dunkerque.**

Comme l'année dernière elle devra être aménagée, gros travail en conséquence.

L'organisation d'une telle journée demande un investissement personnel et une présence du plus grand nombre des membres du Club et de leurs épouses.

Merci de communiquer à Yves vos possibilités.

3) Tremblement de terre à Haïti:

Le Club décide de faire un don de 500 euros

4) Soirée Bowling:

La soirée Bowling groupant les trois clubs Lions Jean Bart, Gravelines Energie et Force 9 a eu lieu le 13 janvier à Adinkerque.

45 personnes étaient présentes.

Force 9 a occupé les trois premières places chez les hommes (1er: Gonzague, 2^{èm}: Bernard Becart, 3^{èm}: Bertrand Deleplanque) et la première place chez les femmes (Claude Michèle)

Excellente ambiance très amicale.

5) Réflexion sur des actions en Afrique:

Le Président nous fait part d'une réflexion en cours au Lions Club International pour avoir des actions coordonnées plutôt que des actions dispersées au niveau de chaque club.

Ceci afin d'améliorer notre présence, notre efficacité et la lisibilité de nos actions en tant qu'ONG Lions.

On reviendra sur cette question au cours de cette année.

6) Evénement futur:

Le 2 février aura lieu un dîner débat organisé par l'Association des Dirigeants Dunkerquois qu'est venue nous présenter Luc Duribreux.

Philippe Vasseur, ancien ministre sera l'animateur de cette soirée de qualité.

Vous trouverez ci-joint le document de présentation et les informations pour s'inscrire.